



**Frage an  
Stadträtin Elke Kahr**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 06.06.2019

von

**GR<sup>in</sup> Bedrana Ribo, MA**

**Betreff: Fußgänger\*innensicherheit im Bereich Maggstraße/Köglerweg**

Sehr geehrter Frau Stadträtin, liebe Elke,

im Bereich Maggstraße und Köglerweg wird nach Bewilligung des Bebauungsplan 08.24.0 ein bekanntes Grazer Bäckerei-Unternehmen seine Firmenzentrale samt Produktion, Verwaltung und einem Café-Bäckerei-Betrieb errichten. Im genannten Bereich ist nicht nur sehr viel Gewerbe und Industrie, sondern auch ein Wohngebiet. Gewerbe und Industrie verursachen selbstverständlich eine bedeutende Menge an Pkw- und Lkw-Verkehr, ein zusätzliches Verkehrsaufkommen ist nun durch die Ansiedelung des Bäckerei-Unternehmens zu erwarten.

Die Bewohner\*innen im Bereich des Köglerweges fordern seit Jahren geeignete Maßnahmen, um FußgängerInnen ein sicheres Queren der stark befahrenen Kreuzung Maggstraße/Köglerweg zu ermöglichen. Ein Schutzweg wird dort nicht ausreichend sein, da es viel Autoverkehr mit einem erheblichen Anteil an Schwerverkehr gibt. So wird seitens der Bevölkerung und seitens des Bezirkrats seit Jahren darauf gedrängt, dass es zur Errichtung einer Druckknopfampel und entsprechender Auftrittsflächen kommen muss. Bis heute ist diesem Wunsch leider nicht entsprochen worden.

In diesem Sinne darf ich an dich, sehr geehrte Frau Stadträtin, folgende Frage richten:

**Welche aktuellen Überlegungen und Planungen gibt es angesichts des zu erwartenden erhöhten Verkehrsaufkommens durch eine Betriebsansiedlung, um die Situation von Fußgänger\*innen im Bereich Maggstraße/Köglerweg zu verbessern?**